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#448 Убийства и военные конфликты на Земле – чья ответственность? Сила

прощения. Помощь инопланетян.
 
12 мая 2022 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

        Владимир  Гольдштейн  –  администратор  и  помощник  руководителя  проекта
«Кассиопея», журналист;

МидгасКаус  –  представитель  планеты  Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,
специалист по инопланетным формам жизни и космическим цивилизациям.

 
00:20 Духовная сторона отношения жертвы к убийце.
Владимир:  Я бы хотел выделить,  над чем работать тому,  кого хотят убить?  На

духовном уровне, наверное, знают об этом.
Ирина: Над чем работать тому…
Владимир: Кого хотят убить, если он об этом знает? Потому что если он не знает,

то как он может работать над этим.
Ирина: Конечно, примириться с человеком. Если он об этом знает, что его хотят

убить,  он  должен  сделать  все  возможное,  чтобы  это  не  произошло  –  примириться  с
человеком. Потому что дать себя убить, не примиряясь и не защищаясь - это значит, во-
первых, это нелюбовь к своему телу, к своей жизни, а это уже отсутствие Любви и на
самом деле к Душе, к Душе того, кто убивает. Потому что это и нелюбовь к своему телу, и
нелюбовь к Душе того, кому ты допустил себя убить. Потому что любое убийство — это
нарушение Божественного закона, который дан в заповеди о запрете убийств. Это дано
для того, чтобы воля разумных живых существ не вмешивалась в план воплощений. Ведь
убийца, он не знает, какой у него план воплощения, у его жертвы. Может быть, у него
план  воплощения  пережить  этот  негативный  опыт,  который,  можно  сказать,  настроил
убийцу против этой жертвы. А если он убьет, то с этим негативным грузом он пойдет в
Духовный мир. Но тут опять тоже нужно смотреть причину убийства. Или это причина
защиты своей  жизни,  или это  причина  какой-то  мести.  Это совершенно  разные  будут
ответы.

Чем  конкретнее  будет  вопрос  –  тем  конкретнее  будет  ответ.  Вообще  причин
достаточно.

 
02:29 Духовная причина войн. Действия людей для прекращения войн.
Владимир: Ирина, как сейчас мы можем, применяя Науку образности, приблизить

мир? Практически.
Ирина: Хоть  Россия-Украина,  хоть  Россия-Сирия,  хоть  Израиль-Палестина  –

любые  войны,  они  являются  выходом  на  физический  уровень  накопленных  энергий
агрессии. Чтобы уменьшить продолжительность и степень злости людей на этой войне, то
есть,  чтобы  она  была  менее  продолжительной  и  менее  кровопролитной,  необходимо
каждый  день  собираться  в  группы  и  проводить  медитации  по  Науке  образности,
направляя  Свет  Любви  на  образ  Земли  и  этим  очищая  ноосферу  Земли.  Ту  самую
медитацию, которую я показывала вместе с нашими кураторами. Я вам ее показывала 22
февраля. Это необходимо делать каждый день: собираться в группы или самим смотреть,
включать медитацию от 22 февраля и делать все,  что  там говорится.  Она доступна  на
нашем канале, и чем больше людей ее будут делать, тем быстрее очистится то, что сейчас
выходит в виде физической войны.

Это же не просто так действие - это выход на физический уровень той агрессии,

https://www.youtube.com/watch?v=8CB0qe9o17Y


которая копилась раньше в нашей ноосфере. И не только в Украине и в России, но и во
всех странах, где сейчас идут военные действия.

Сейчас Земля начала новый этап квантового перехода.  И сейчас этот квантовый
переход  принес  гармоничное  повышение  вибраций  квантов  вещества.  Это  будет
способствовать, в том числе, и прекращению военных конфликтов, и люди просто захотят
помириться, будем так говорить, из-за чего бы они там не ссорились. Ведь любая война,
она начинается сначала с мелкой ссоры какой-то, потом это уже выходит на всеобщий
уровень.  И даже могут забыть о первоначальной причине.  Там уже злость отвечает на
другую, то есть агрессия отвечает на другую агрессию.

 
04:29 Этапы прощения преступника.
Владимир: Следующий вопрос у нас. Как простить другого человека, если он убил

твоего ребенка или родственника?
Ирина: А как вы прощаете себя, когда вы убиваете своего ребенка? Во-первых,

если вы хотите простить другого, вы его должны сначала понять. Первая стадия прощения
— это  принятие.  Но принятие  сопровождается  сначала  пониманием  другого  человека.
Пока вы не поймете, чем он руководствовался, когда это делал, вы не сможете принять его
право  так  сделать.  А  если  вы  не  сможете  принять  его  право  убить  и  понизить  свои
вибрации, вы не сможете его простить. Вы так и будете говорить, что он не имел право
это делать, он плохой, он злой, он должен быть наказан, он должен быть уничтожен. У вас
будет ненависть, месть, злость – эти все негативные качества, которые будут снижать уже
ваши вибрации.

Первое,  необходимо,  конечно  же,  послать  Свет  Душе  убитого.  Очень  хорошо
действует разговор с Душой убитого, посыланием ему Света Любви с такими словами,
обращенными  к  Душе  убитого:  «Я  прошу  тебя  простить  своего  убийцу»,  –  то  есть
попросить для начала Душу, она же находится в Духовном мире, и у нее тоже недоумение
может быть, почему прервали ее воплощение.

Понимаете? В Духовном мире у нас все равно есть эмоции, у нас есть чувства, они
уходят  вместе  с  нами.  И,  как  только мы это сказали,  мы можем поговорить  со своим
Высшим Я, спросить: «Для чего нам нужно проходить этот опыт? По какой причине мы
оказались в этой ситуации? Какая духовная причина?» - и представить этого человека,
если  вы  его,  конечно,  знаете,  который  убил  вашего  ребенка  или  вашего  друга,  или
родственника,  если  вы  знаете  его  имя.  Если  не  знаете  –  просто  образ  представляете
человека, обращаясь к нему «Божественный Дух».

На самом деле все Духи божественны. Даже те, кто упал по вибрациям, совершил
что-то,  какое-то  преступление  –  он  не  теряет  свою божественную  природу,  он  всегда
может  в  нее  вернуться,  то  есть  вернуться  в  состояние  Света.  И  необходимо  сначала
поставить себя на его место, спросить себя – для чего он это сделал, какими мотивами он
руководствовался.

Тут очень важно понимать, что понимание мотивов преступника ни в коем случае
не является оправданием его действий. Здесь необходимо отличать две вещи: когда вы
понимаете и когда оправдываете его убийство именно тем, что он необходимо должен
был это сделать.

Нет,  он это сделал не  потому,  что ему прямо нужно было убить,  а  потому что
просто в его парадигме реальности – вот такой был выход.

Вы  это  понимаете,  и  вы  принимаете  его  право  на  такой  поступок.  Почему
принимаете право? Потому что право идти против законов жизни, законов Бога вложил
сам Бог.

Если вы не принимаете это право у другого человека – значит, вы не любите Бога,
который наделил этими правами других Духов. Как только вы это приняли: «Да он имел
право, он поступил плохо, он преступник!» Обязательно назвать вещи своими именами
необходимыми. Не то что «он ни в чем не виноват, а его жертва довела до этого» – это



тоже говорить будет неправильно, потому что это вносит искажения в понимании закона
Божьего «Не убей».

Но он это уже сделал, этот поступок уже по времени назад невозможно сделать по-
другому, он уже это совершил. Теперь это необходимо принять как факт.

Далее  мысленно  представить  убийцу  и  говорить  имя  или  называть  его
«Божественный Дух», если не знаете имени - «Я тебя прощаю за убийство, за жестокость,
за агрессию».

«Я  понимаю,  что  ты  так  делал  (обязательно  сказать,  что  вы  понимаете)  из-за
отсутствия  Любви  в  своем  сердце».  Как  вы  понимаете,  человек,  который  наполнен
Любовью, не убьет из-за каких-то корыстных мотивов, из-за какой-то личной мести. «И
посылаю  тебе  Свет  своей  Любви,  –  необходимо  сказать,  –  чтобы  ты  был  истинно
счастлив,  чтобы ты познал Бога,  и чтобы ты стал светлым Божественным существом».
Здесь мы просто посылаем ему Свет. Мы понимаем, что у него отсутствует этот Свет, и
если он его не приобретет – он на таком же уровне сознания, этот убийца, и останется. То
есть это будет способствовать его дальнейшему такому же поведению.

Но мы ему посылаем Свет. Если он не принимает его, мы просто посылаем Свет
ему.  И принять его или нет -  это уже его выбор. Но я хочу сказать,  что этот контакт
реальный, то есть, когда мы направляем Свет его образу, он направляется к Высшему Я
этого  человека,  который  убил.  А  как  он  уже  там  будет  подсказывать  путь  выхода  из
низких вибраций своей воплощенной части – это уже выбор этого Духа.

Потом  мы  простили,  отпустили,  послали  Свет  Любви  и  уже  растворили  эту
ненависть, злость, гнев. Мы направили свою жизненную силу на созидание, на Любовь.

По какой причине необходимо растворить ненависть и злость?
Если убийство уже случилось, наша ненависть к убийце – она не поможет ни Душе

убитого, ни Душе убийцы стать другим, ни вам самим – это просто деструктив, который
будет дальше раскручивать это колесо кармы.

Владимир: Как  могут  повлиять  наши  уважаемые  друзья-инопланетяне  на
трагические события сейчас, связанные с Украиной?

Ирина: Ну как они могут повлиять? В Афганистане во всех стреляли, что ж они не
повлияли?

 
12:05 Путь выхода из конфликтов.
Владимир: На самом деле этот вопрос я перефразирую, как бы это уже призыв –

повлияйте.
Ирина: В  Афганистане,  в  Ираке,  в  Югославии,  в  Японии,  ну,  наконец,  Вторая

Мировая Война. Советский Союз только потерял 15 миллионов жизней – что же нас не
спасли инопланетяне? Потому что это наши уроки.

Они не будут разнимать дерущихся солдат, пока они сами не гармонизируются и не
придут  в  состояние,  когда  любой  приказ  в  полку  «Иди,  стреляй»  вызовет  у  него
возмущение  и  арест  этого  военного  деятеля,  который  отдает  приказ  убивать  себе
подобных Божьих детей.

Вот когда до того уровня сознания мы дойдем, только тогда мы будем готовы к
приему в Межзвездный Союз.

А пока  мы воюем друг  с  другом,  пока  мы убиваем,  мучаем друг  друга,  мы не
готовы  своим  сознанием.  Они  сюда  не  будут  вмешиваться.  Вмешательство  в  данном
случае принесет только еще больше деструктив.

Наши военные структуры, которые еще с собой даже не гармонизируют,  увидев
пришельцев, они подумают, что вообще на них нападают извне, и будут защищаться уже
против них.

Конечно,  можно  их  всех  лазером  порезать,  но  это  не  выход.  Это  вызовет
партизанскую войну против инопланетян. Как они сейчас остановят? Ну,  прилетят они
сейчас и скажут всем прекратить войну. Они не прекратят, они на них направят пушки.



Конечно, они себя защитят, но они все равно не прекратят войну.
Пока они не будут сами к ней готовы ее прекратить, и не сядут за стол переговоров

две стороны – ничего не прекратится.
В конфликтах (в семейном, в государственном) не может быть одного виновника.

Должны каждый осознать свою долю ответственности. Каждый.
Здесь не бывает, что ты напал – ты не прав, я защищаюсь – я прав, или наоборот.

Здесь всегда обоюдная доля ответственности. Пока они не осознают и не сядут за стол
переговоров – ничего не получится. Сколько их не разнимай, они все равно будут копить
зло в Душе и пытаться убить друг друга.

 


